

CONDITIONS DE VENTE

FRAIS DE VENTE

L'adjudicataire devra acquitter, en plus du montant de l'enchère, les frais et les taxes suivants : 18% droits de criée, 11% TVA (applicable sur les droits de criée), 2,5% taxe municipale.

RECLAMATION

- 1- La visite publique permettant à chacun de se rendre compte de l'état des biens mis en vente, aucune réclamation ne sera reçue après l'adjudication du lot, particulièrement pour les petits accidents et réparations d'usage qui n'auraient pas été signalés. Certaines rectifications au catalogue peuvent être également annoncées au moment de la présentation de l'objet.
- 2- L'état des cadres n'est pas garanti. Les dimensions des tableaux (hors cadre) ainsi que des sculptures ne sont données qu'à titre indicatif.
- 3- Le rentoilage, le parquetage ou le doublage des toiles constituant une mesure conservatoire et non un vice, ne seront pas signalés.

ENREGISTREMENT

- 1- Pour enchérir, il vous est demandé de vous enregistrer avant la vente afin de retirer votre numéro d'acheteur. Si vous êtes un nouveau client, vous devrez fournir une preuve d'identité.
- 2- Les lots vendus seront facturés au nom et adresse auxquels le numéro a été enregistré. Les factures ne pourront en aucun cas être transférables à un autre nom. A ce titre, veillez à montrer clairement votre numéro d'acheteur au commissaire-priseur au moment de l'adjudication.

ENCHERES

- 1- Les enchères suivent l'ordre des numéros au catalogue. Néanmoins, le commissaire-priseur se réserve le droit de modifier l'ordre de vente, de grouper ou diviser un ou plusieurs lots.
- 2- Le commissaire-priseur est libre de fixer l'ordre de progression des enchères et les enchérisseurs sont tenus de s'y conformer.
- 3- Le commissaire-priseur se réserve le droit de retirer de la vente, même au dernier moment, tout objet en cas de doute quant à son authenticité ou pour toute autre raison.

ORDRES D'ACHAT

En cas d'impossibilité d'assister à la vente, des ordres d'achat peuvent être remis à l'étude qui agira pour le compte de l'enchérisseur selon les instructions contenues dans le formulaire d'ordre d'achat, ceci afin d'essayer d'acheter le ou les lots au prix le plus bas possible et ne dépassant en aucun cas le montant maximum indiqué par l'enchérisseur. Les ordres d'achat sans plafond ne seront pas acceptés. Les ordres d'achat sont un service gracieux rendu au client. En aucun cas, notre étude ne pourra être responsable pour avoir manqué d'exécuter un ordre par erreur ou pour toute autre cause. Merci de vérifier après envoi que votre ordre d'achat a été dûment enregistré. Dans le cas de plusieurs offres d'achat d'un égal montant, la première offre reçue par notre étude l'emportera sur les autres.

ENCHERES PAR TELEPHONE

Si vous souhaitez enchérir par téléphone, veuillez en faire la demande par écrit, accompagnée de vos coordonnées bancaires, au plus tard 24h avant la vente. L'étude ne sera pas tenue responsable dans le cas d'impossibilité de vous joindre au moment de la vente, que ce soit à cause d'un problème de liaison téléphonique ou toute autre raison. Nous vous suggérons de joindre un ordre d'achat à votre demande d'enchère téléphonique. Celui-ci sera utilisé dans le cas où il nous sera impossible de vous joindre par téléphone au moment de la vente. Notre étude se réserve le droit d'enregistrer toute communication téléphonique durant la vente.

PAIEMENT

La vente se fera expressément au comptant. Elle sera conduite en dollars américains. Le paiement se fera dans les 72 heures qui suivent la date de la vente. Notre étude agissant pour compte de tiers, le paiement se fera uniquement en dollars américains, par chèque, cash ou virement bancaire. Des arrhes se montant à 50% du prix d'adjudication seront exigées au moment de la vente. Au-delà du délai de 72 heures, notre étude se réserve le droit, à la demande du vendeur, a) d'annuler la vente ou b) de remettre le lot en vente privée ou en vente publique. Les arrhes versées par l'adjudicataire ne seront pas remboursées.

RETRAITS DES ACHATS

La livraison aura lieu exclusivement aux dates et horaires suivants: vendredi 24 et samedi 25 juillet de 10h à 18h. Au-delà de ces dates, les lots vendus seront transportés dans un local d'entreposage et des frais de transport et entreposage seront à la charge de l'acheteur, ainsi que les frais d'assurance. L'entreposage des lots ne saurait engager en aucune façon notre responsabilité. Le transport se fera à la charge de l'acheteur. En cas de paiement par chèque ou par virement bancaire, le retrait des lots peut être différé jusqu'à l'encaissement définitif.

CONDITIONS OF SALE

BUYER'S PREMIUM AND TAXES

A buyer's premium of 18% will be added to the hammer price and is payable by the successful bidder as part of the total price.

The successful bidder is responsible for any applicable tax, including 11% VAT on buyer's premium and 2.5% municipality tax. It is the buyer's responsibility to ascertain and pay all taxes due.

CLAIMS

Intending buyers are reminded that all lots are sold as shown. The absence of reference to conditions of the lots in the catalogue description does not imply that the lot is free from faults or imperfections. Prospective bidders should then inspect the property before bidding to determine its condition, size, and whether or not it has been repaired. We will not be responsible after the sale for any claim in this respect.

Frames condition is not guaranteed. The sizes of the lots as shown in the catalogue are only quoted for indication. Relining, mounting and cradling are considered measures of preservation and not a default. Therefore, they will not be mentioned in the catalogue.

REGISTERING FOR THE SALE

To bid in person, you will need to register for and collect a numbered paddle before the auction begins. Proof of identity may be required for new clients.

Should you be the successful buyer of a lot, please insure that your paddle can be seen by the auctioneer and that it is your number that is called out. Once issued, we cannot change the buyer's name on an invoice or re-issue the invoice in a different name.

BIDDING DURING THE SALE

The auction sale is carried out following the numbers in the catalogue. The auctioneer is free to set the bidding increments and the bidders must comply with this order. The highest and last bidder will be the successful bidder. The auctioneer may at his discretion group or ungroup any lot before starting the bidding process. At any time, the auctioneer may withdraw any item from the auction should there be any doubt upon its origin/authenticity.

ABSENTEE BIDS

If you cannot attend the auction, we will be happy to execute written bids on your behalf. Absentee bidding form will be given to you upon request.

We will try to purchase the lots of your choice for the lowest price possible and never for more than the top amount that you indicate. In the event of identical bids, the earliest received will take precedence. Always indicate a "top limit" – the hammer price to which you would bid if you were attending the auction yourself.

"Bid to buy" or unlimited bids will not be accepted.

Absentee bids should be provided at least 24h before the date of the sale.

The execution of written bids is offered as an additional service for no extra charge at the bidder's risk. We cannot accept liability for failure to place such bids whether through negligence or otherwise.

PHONE BIDDING

If you cannot attend the auction, it is possible to bid on the telephone on lots with a minimum low estimate of USD 3,000. We also suggest that you leave a maximum bid which we can execute on your behalf in the event we are unable to reach you by telephone.

If you wish to bid by phone, your request to be called should be made in writing together with your bank references, at least one day prior to the sale.

Phone bidding is a service that is provided free of charge. We may not be held liable in case we are unable to reach you at the moment of the sale, whatever the reason should be.

PAYMENT

For convenience, the sale will be conducted in U.S Dollars. Acting on behalf of the seller, we will only accept payment in U.S Dollars. Lots may be paid for in check, cash or wire transfer.

A down payment of 50% of the hammer price is due by the successful bidder immediately after the sale.

Full payment of purchase price (being hammer price, buyer's premium, VAT and all applicable taxes) is due no later than by the end of the 3rd working day following the date of the auction.

If you fail to pay us the purchase price in full by the due date, we will be entitled to a) cancel the sale of the lot or b) offer the lot for private sale or public sale. Down payments will not be reimbursed.

COLLECTION OF PURCHASES

The collection of purchases will be held exclusively on Friday 24 July and Saturday 25 July from 10:00a.m to 6:00p.m. After these dates, sold lots will be stored in a warehouse and all transportation, storage and insurance fees will be charged to the buyer. We will not be held liable for any risks associated with the warehousing of the purchases.

Collection of purchases will be at the buyer's expense.

If payment has been made by check or bank transfer, lots will not be withdrawn until the payment has been cleared.